

## Demandan que finalice el "olvido y agravio" que sufren las localidades de la comarca

### Concentración de la Plataforma por el desarrollo de nuestros pueblos

Rafael Cobo Calmaestra

Sábado 11 de febrero de 2012 - 13:10



Alrededor de dos centenares de participantes han tomado parte esta mañana en la concentración convocada por la denominada Plataforma por el desarrollo de nuestros pueblos.

El acto, cuya celebración ha tenido lugar en la céntrica plaza de la Constitución, ha contado con la presencia de los alcaldes de Algarinejo (Granada), Carcabuey, Iznájar, Fuente Tójar, Rute y Priego, así como ediles de formaciones políticas con representación en dichos Consistorios y representantes de asociaciones de carácter social y empresarial de Priego, echándose en falta una mayor asistencia de público, que por diversos

motivos dio la espalda de manera manifiesta a este primer acto de la plataforma. De ahí que la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, solicitara de manera manifiesta un mayor respaldo popular para las próximas actividades que está previsto celebrarse.

Previamente, la presidenta de la Red FERAS, Mercedes Sillero, en representación de los colectivos adheridos a la plataforma, daba lectura a un manifiesto en el que se expresaba que durante los últimos treinta años, los ciudadanos de la comarca, "hemos visto como la modernidad, el desarrollo y el progreso pasaban de largo", lo que, entre otras, provocó la pérdida de la autovía, de un centro hospitalario y de una red de carreteras, definidas en el manifiesto como "tercermundistas", recordando igualmente otra serie de "agravios y olvidos", como el cuartel de la Guardia Civil o las "costosas" infraestructuras de las compañías eléctricas, "que impiden el desarrollo económico".

Por otra parte, en el manifiesto se daba constancia de que la plataforma, "no es política, sino ciudadana", demandando la necesidad de actuar, "desde la unidad, para exigir a las administraciones competentes una respuesta decidida", a la antes comentada situación de olvido que sufre la comarca, al entender que lo que está en juego, "es el desarrollo, que garantice mejores condiciones de vida", para los habitantes que residen en la zona.

Por último, el manifiesto finaliza insistiendo en que, "es hora de pedir lo que nos corresponde, sin atender a siglas políticas y por tanto sin que importe el partido que gobierne en Sevilla o Madrid", adelantado que se llevarán a cabo una serie de movilizaciones populares.

Por otra parte y tras la polémica generada en los últimos días tras la publicación de sendos artículos de opinión, ayer eran varios los ediles del PSOE en el Consistorio prieguense que tomaron parte en la concentración convocada por la Plataforma para la mejora de nuestros pueblos, pese a que el comité ejecutivo local de esta formación ha criticado duramente mediante un escrito, la utilización de la plataforma por parte del Partido Popular, "con fines políticos", escrito en el que los socialistas aconsejaban a los populares que no se "escuden" en un colectivo de estas características, que para los socialistas, "debería ser

ciudadano y no liderado por Ayuntamientos o partidos políticos", insistiendo en que no está bien crear plataformas, "para linchar a los de otro partido".

Igualmente, en los prolegómenos de la concentración se tenía constancia de que ayer viernes el pleno del consistorio de Fuente Tójar, desestimó la adhesión del Ayuntamiento como tal a la plataforma, manteniéndose por contra el apoyo a esta iniciativa del PP y PA de dicha localidad.